

PROVINCIA | Subbética

## La Subbética da un salto al futuro con su nuevo Centro de Capacitación Digital

Esta nueva oportunidad afianza la estrategia de formación para el empleo del gobierno de la comarca

### Redacción

Domingo 16 de marzo de 2025 - 11:00



La Mancomunidad de Municipios de la Subbética Cordobesa ha anunciado la puesta en marcha de un nuevo Centro de Capacitación Digital, una iniciativa que busca fomentar la inclusión digital y mejorar las competencias tecnológicas de la ciudadanía, en el marco del Plan Nacional de Competencias Digitales.

Este centro tiene como objetivo principal proporcionar formación en habilidades digitales a los habitantes de la Subbética, facilitando el acceso a herramientas tecnológicas esenciales para mejorar la empleabilidad y fomentar el emprendimiento en la región. La capacitación digital es un pilar

fundamental para reducir la brecha digital y garantizar oportunidades de formación accesibles para todos los ciudadanos, independientemente de su nivel previo de conocimientos o ubicación geográfica.

El proyecto se enmarca dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea a través del programa NextGenerationEU, y se desarrolla conforme a la Orden EFP/440/2023, que regula la creación de una red estatal de Centros de Capacitación Digital en entidades locales. Su implementación refuerza el compromiso de la Mancomunidad con el desarrollo sostenible, la modernización digital y la equidad en el acceso a la formación tecnológica.

El Centro de Capacitación Digital ofrecerá una amplia variedad de cursos y talleres adaptados a diferentes niveles, desde alfabetización digital básica hasta formación avanzada en áreas como ciberseguridad, robótica y programación. Además, se impartirán actividades dirigidas a colectivos en riesgo de exclusión digital y formación especializada para mejorar la seguridad en transacciones y comunicaciones en línea.

En línea con los principios de la Orden EFP/440/2023, este centro contará con un espacio accesible y dotado de equipamiento tecnológico moderno, además de la presencia de formadores especializados para guiar a los participantes en su proceso de aprendizaje. Asimismo, se promoverá la colaboración con ayuntamientos y entidades locales para maximizar el impacto de la iniciativa en la comarca.

Con esta apuesta por la digitalización, la Mancomunidad de Municipios de la Subbética reafirma su compromiso con el progreso, la capacitación tecnológica y la cohesión social en la región.

Para más información sobre los cursos y actividades que se impartirán en el Centro de Capacitación Digital, los interesados pueden contactar a través del correo electrónico [formacion@subbetica.org](mailto:formacion@subbetica.org) o del teléfono 663 840 848.